
Der Konsum von Obst liegt bei unserer Bevölkerung

im Trend. Der Obstbau in den Anlagen wie auch 

auf den Hochstämmen ist ein Teil der multifunktio-

nalen Landwirtschaft und deshalb zu stärken. Es ist 

sehr erfreulich, dass wir in einem anspruchsvollen 

Markt mit unseren hochwertigen Produkten 

Schritt halten können. 

Der Forschung und Entwicklung ist das notwendige

 Augenmerk zu schenken.

DRUCKEN

Markus Ritter,
die gute Wahl ins Präsidium des
Schweizerischen Bauernverbandes …

               … auch für den Obstbau.
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